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O prefeito de Santo 
Antônio de Posse, João 
Leandro Lolli (PSD), 
anunciou nesta sema-
na mais um passo im-
portante para o desen-
volvimento habitacional, 
que beneficiará centenas 
de famílias, com a con-
strução de 594 mora-
dias populares. Essas 
obras serão realizadas 
em três áreas diferentes, 

por meio do programa 
Minha Casa Minha Vida, 
para famílias de baixa 
renda. 

No bairro São Judas, 
por exemplo, 210 casas 
serão construídas em 
um terreno adquirido 
com recursos próprios 
da prefeitura. Uma par-
te dessas unidades será 
destinada para habi-
tação de interesse social.

No último final de sem-
ana, o Campo Municipal 
José Ferreira Neto foi 
palco de partidas decisi-
vas pela 1ª Copa de Santo 
Antônio 2024. As rodadas 
de sábado (24/08) e do-
mingo (25/08) definiram 
as equipes que avançam 
para as quartas de final, 
prometendo jogos emo-

cionantes na próxima fase. 
No sábado, 24 de agosto, 
o Canarinho garantiu sua 
classificação ao vencer o 
Maria Helena F.C. por 1 
a 0, em um jogo apertado 
e disputado até o último 
minuto. Na outra partida 
do dia, o Figueirense ba-
teu o 100 Limites também 
por 1 a 0.

Santo Antônio de Pos-
se foi o município com o 
quarto melhor resultado 
apresentado, entre as 44 
cidades que integram as 
Diretorias Regionais de As-
sistência e Desenvolvimen-

to Social (Drads) Campi-
nas, no acompanhamento 
das famílias atendidas pelo 
programa Bolsa Família. A 
Posse alcançou 92,22% de 
cobertura dos beneficiári-
os. Ao todo, segundo dados 

divulgados recentemente, 
2.324 beneficiários do pro-
grama são acompanhados 
no município.

Esse monitoramento 
é feito pelo município, 
sob a coordenação das 

secretarias municipais de 
Desenvolvimento Social e 
de Saúde, para constatar os 
compromissos assumidos 
pelas famílias nas áreas 
da saúde e educação a fim 
de promover e garantir o 

acesso a direitos sociais 
básicos.

Outro resultado im-
portante obtido pelo mu-
nicípio envolve as ações na 
Atenção Básica em Saúde. 
De acordo com o Sistema 

de Informação em Saúde 
para a Atenção Básica 
(Sisab), Santo Antônio de 
Posse obteve o primeiro 
lugar junto ao programa 
“Previne Brasil”, do gover-
no federal

Neste sábado, dia 31 
de agosto, Santo Antônio 
de Posse ganha mais um 
espaço de lazer para toda a 
família com a inauguração 
do Pesqueiro do Batata, 
localizado na Rodovia SP-
107 Prefeito Aziz Lian, no 
antigo Pesqueiro Doura-
do. Sob a direção de José 
Adriano, conhecido pop-

ularmente como Batata e 
proprietário do tradicional 
Bar do Batata, ponto de 
encontro querido pelos 
moradores há mais de 20 
anos, o novo pesqueiro 
promete manter a mesma 
qualidade que já conquis-
tou o público, agora em 
um ambiente repleto de 
natureza.

O Campo Society do 
bairro São Judas Tadeu, 
em Santo Antônio de 
Posse, foi o cenário de 
uma noite eletrizante 
nesta quinta-feira, 22 
de agosto, marcando o 
início do 2º Campeonato 
Municipal de Futebol 
Society Veteranos 2024. 

O torneio começou com 
três partidas que agita-
ram o público presente, 
proporcionando um ver-
dadeiro show de gols. Na 
abertura da noite, o time 
JMG Veteranos impôs 
sua superioridade em 
campo e goleou o São 
José por 7 a 1. 

Posse se destaca com 1º lugar na área da saúde e 
4º em assistência social regional

Início do 2º 
Campeonato Municipal 

de Futebol Society 
Veteranos 2024 com 
noite de goleadas em 

Santo Antônio de Posse

Inauguração: Novo 
pesqueiro do Batata 
em Santo Antônio de 
Posse oferece lazer 
em meio à natureza

Posse anuncia 
construção de 
594 moradias 

para famílias de 
baixa renda

Rodadas decisivas 
definem classificação 

para as quartas de 
final da 1ª Copa de 

Santo Antônio 2024
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Entrega de carteiras 
aos novos advogados 

na OAB de 
Jaguariúna e Santo 
Antônio de Posse

Na última sexta-feira, 
23 de agosto, aconteceu 
a Solenidade de Entrega 
de Carteiras aos novos 
advogados e advogadas 
na 232ª Subseção da 
Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB) em Jag-
uariúna e Santo Antônio 

de Posse. O evento, re-
alizado no auditório da 
OAB de Jaguariúna, mar-
cou a inclusão de novos 
profissionais ao quadro 
da OAB, um momento 
simbólico que representa 
a entrada formal desses 
advogados na advocacia.

Desmanche 
de Caminhões 

Roubados é 
Descoberto em 

Holambra

Pág 6.

Na tarde desta quar-
ta-feira (28), uma oper-
ação conjunta da Guarda 
Municipal de Holambra, 
da Polícia Militar (PM) 
e do Tático Ostensivo 
Rodoviário (TOR) des-
mantelou um esque-
ma de desmanche de 
caminhões roubados em 

um barracão inativo em 
Holambra. A ação resul-
tou na prisão de cinco 
suspeitos envolvidos no 
crime. Os caminhões 
encontrados no local 
haviam sido roubados 
nas cidades de Limeira, 
Americana e Itaquaquec-
etuba.
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Não há seguro que aguente

Meta: lixo zero

Tributação versus solidariedade

*José Renato Nalini

A dimensão dos es-
tragos que as mudanças 
climáticas podem causar 
para todos os que estão 
na Terra neste século 
é incalculável. Alguém 
consegue avaliar o que 
custará a reconstrução 
do Rio Grande do Sul? 
Pois aquilo que ali acon-
teceu, pode se repetir em 
qualquer lugar. Não há 
espaço incólume. Todos 
estamos no mesmo sofri-
do planeta, que resolveu 
mostrar à humanidade as 
consequências da insana 
forma de explorar seus 
recursos naturais.

Alguns ainda pensa-
vam que era suficiente 

fazer um seguro. Mas 
não haverá seguradora 
que possa responder pela 
imprevisão dos custos. A 
cobertura das segurado-
ras para os investimentos 
já comprometidos para 
financiar a meta zero de 
emissões líquidas de gas-
es poluentes, alcançaria a 
cifra nada modesta de dez 
trilhões de dólares.

Os que respondem 
pelo mercado de seguros 
sabem do papel vital da 
cobertura de seguro na 
transição energética e 
têm certeza de que os de-
safios são muito maiores 
do que se poderia imagi-
nar. Assim, elas não vão 
assumir novos riscos. 
Principalmente porque 

há ausência total de dados 
confiáveis em relação ao 
histórico sobre perdas 
e o seu crescimento nas 
últimas décadas. 

Só o prejuízo pelo 
qual as seguradoras re-
sponderam quando ti-
veram de indenizar os 
painéis solares destruídos 
por granizo, foi o sufici-
ente para que elas deixas-
sem de pensar em novas 
coberturas.

Assim como ocorreu 
no Rio Grande do Sul, 
onde o custo da precaução 
e da prevenção seria de 
5% daquele que se cal-
cula para a recuperação 
parcial de tudo o que se 
perdeu, o melhor é pre-
venir. Remediar custa 

caro e é sempre quase 
simbólico, muito parcial. 
Porque o custo de mortes 
é impagável. 

A receita para a mit-
igação dos males decor-
rentes do aquecimento 
global é conhecida: basta 
devolver à terra o que dela 
se subtraiu. Plantar mais 
árvores. Abrir espaços 
no asfalto e no concreto 
para que a terra ressurja 
e possa drenar a água que 
cairá nas precipitações 
pluviométricas muito in-
tensas. A chuva despeja 
água. E se esta encontra 
um solo inteiramente 
impermeável, ganhará 
força, formará torrentes e 
enxurradas e levará tudo 
consigo.

É simples. É trivial. É 
o óbvio. Só a insensatez 
humana é que não enx-
erga e não cuida de evitar 
perecimento de existên-
cias e de bens materiais. 
Até quando?

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ex-
ecutivo das Mudanças 
Climáticas de São Paulo.

*José Renato Nalini

A sustentabilidade 
é o pilar que deve ori-
entar a vida de todos 
os humanos. Incrível 
a desfaçatez com que 
a espécie que se auto-
considera racional trata 
o seu único habitat, a 
Terra. Pode-se pensar 
que ninguém, sozin-
ho, terá condições de 
frear o fenômeno “La 
Niña”, que se avizinha 
e trará consequências 
para todo o mundo. Mas 
fazer algo para reduzir 
o descarte, para frear 
o consumismo, para 

não converter todos os 
espaços deste planeta 
abençoado em imensa 
esfera de lixo, é objetivo 
ao alcance de qualquer 
pessoa.

Não faz sentido o 
povo gastar tanto com 
varrição e coleta de 
lixo, prova da sua fal-
ta de educação e in-
sensibilidade. Não fal-
tam recomendações e 
advertências. A ONU 
elaborou os ODS – Ob-
jetivos do Desenvolvi-
mento Sustentável e o 
seu número 11 deter-
mina reduzir o impacto 
ambiental negativo nas 

cidades. 
Há bons exemplos 

mundo afora. Dois de-
les são a cosmopolita 
San Francisco e Xangai. 
Existe uma organização 
chamada Cidades Lixo 
Zero, que ajuda a repen-
sar a insensatez de pro-
dução de tanto descarte. 

São Francisco é uma 
referência mundial em 
compostagem, que é a 
reciclagem das substân-
cias orgânicas. Ali se 
recupera alimento em 
bom estado e o destina 
à população carente. 
Em 2009, foi a primei-
ra cidade dos Estados 

Unidos a exigir com-
postagem e a reciclagem 
em três cores de conten-
tores: verdes para com-
postáveis, azuis para 
recicláveis e pretos para 
rejeitos. Ali também 
existe rígida lei contra 
o uso de isopor e pro-
grama de devolução de 
medicamentos vencidos 
que já desviou mais de 
63 toneladas de aterros 
sanitários e descarte 
indevido no oceano. 

Xangai constrói a 
maior usina de recicla-
gem de resíduos úmidos 
do mundo. A cidade de 
mais de 25 milhões de 

habitantes gera 7.000 
toneladas de resíduos 
orgânicos por dia. Com 
a reciclagem de orgâni-
cos, a usina vai gerar 
energia, fertilizante e 
ração animal.

Cidades menores 
também podem con-
tribuir. Seguir Trevi-
so, por exemplo. Ali, 
os rejeitos coletados 
são colocados em sacos 
compostáveis distribuí-
dos gratuitamente e co-
locados fora de casa em 
dias específicos. Duas 
vezes por semana são 
recolhidos orgânicos. 
Papel e vidro uma vez 

por semana. Plástico a 
cada quinze dias.

É obrigação do mu-
nicípio cuidar de seu 
lixo. Para isso vale até 
taxar o recolhimento. 
É obrigação que con-
sta do Marco Legal do 
Saneamento. A meta 
precisa ser Lixo Zero, 
ou, o que nos espera, é 
Morte 100%.

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ex-
ecutivo das Mudanças 
Climáticas de São Paulo.   

*Por Carmem Mu-
rara

A discussão sobre o 
Projeto de Lei Comple-
mentar (PLP) 68/24, 
inserido no contexto 
da reforma tributária 
brasileira, trouxe à tona 
questões relevantes para 
o setor filantrópico do 
país. Esse segmento, vital 
para o desenvolvimento 
social e a diminuição das 
desigualdades, poderia 
enfrentar sérias dificul-
dades caso suas especi-
ficidades e necessidades 
não fossem consideradas. 
A natureza das entidades 
filantrópicas, que operam 
sem fins lucrativos e com 
a missão de atender co-
munidades vulneráveis 
e de promover bem-estar 
social, exige uma atenção 
particular no desenho de 
políticas tributárias. 

Foram meses de in-
tensa mobilização do 
setor filantrópico em 

busca de sensibilizar so-
bre os possíveis impac-
tos da reforma nessa 
prestação de serviços, 
mostrando como essas 
instituições desempen-
ham um papel crucial 
nos cuidados de saúde, 
educação e assistência 
social. Atualmente, mais 
de 365 mil crianças e jo-
vens de baixa renda são 
beneficiados com bolsas 
de estudo, além de 60% 
dos atendimentos do SUS 
serem feitos em hospitais 
filantrópicos e Santas 
Casas. São mais de 27 
mil instituições sem fins 
lucrativos que prestam 
serviços gratuitos em 
todo o país, gerando 1,6 
milhão de empregos dire-
tos, segundo o Ministério 
do Trabalho. 

A primeira etapa foi 
vencida na Câmara, com 
alterações importantes 
no texto da proposta, 
mas é preciso que ag-
ora o Senado também 

entenda que é essencial 
manter esse olhar para 
o setor sem tornar mais 
onerosa a operação das 
instituições filantrópicas. 
A filantropia é cláusula 
pétrea da Constituição 
brasileira e ela garante 
a destinação de recursos 
aos mais vulneráveis. A 
redução dessas garantias 
iria significar um ret-
rocesso. Entidades que 
atuam em áreas cruciais 
poderiam ser forçadas a 
diminuir ou até mesmo 
cessar suas operações, e 
o impacto negativo seria 
imediato, atingindo di-
retamente as populações 
mais vulneráveis.

Ao buscar simpli-
ficar e aumentar a ar-
recadação, com a propos-
ta original, o governo 
iria, inadvertidamente, 
onerar as organizações 
filantrópicas. O aumento 
de tributos, ainda que 
indiretos, sobre essas 
entidades reduziria sua 

capacidade financeira, 
limitando a sua atuação e 
a oferta de programas es-
senciais. Em um cenário 
onde o Estado já enfrenta 
dificuldades para atender 
às demandas sociais, as 
organizações filantrópi-
cas são um alicerce indis-
pensável. Assim, impor 
maiores tributos sobre 
essas entidades seria um 
contrassenso, agravando 
ainda mais as desigual-
dades e a precariedade 
dos serviços sociais. Essa 
carga adicional desviaria 
esforços e recursos que 
poderiam ser mais bem 
empregados em projetos 
e serviços comunitários, 
prejudicando a eficiência 
e a eficácia das operações 
filantrópicas.

Além disso, precisa-
mos o quanto antes re-
tomar a clareza sobre o 
futuro das imunidades, 
isenções e benefícios fis-
cais para evitar que isso 
possa reduzir o fluxo de 

doações e investimen-
tos no setor filantrópi-
co, comprometendo sua 
sustentabilidade e ca-
pacidade de impacto. A 
previsibilidade e a segu-
rança jurídica também 
são fundamentais para 
o planejamento e para 
a captação de recursos 
em longo prazo. Investi-
dores e doadores, tanto 
nacionais quanto inter-
nacionais, se sentiriam 
desencorajados a apoiar 
organizações que operam 
em um ambiente regu-
latório instável.

É urgente que os leg-
isladores mantenham 
suas posições e consider-
em as consequências ad-
versas que a eliminação 
de imunidades, o aumen-
to da oneração fiscal, a 
burocratização excessiva 
e a incerteza jurídica 
poderiam trazer para 
essas organizações que 
desempenham um papel 
insubstituível. Qualquer 

medida que coloque em 
risco sua operação e sus-
tentabilidade deve ser 
reavaliada com o devido 
cuidado e responsabili-
dade. 

A reforma tributária 
deve, acima de tudo, pro-
mover um ambiente que 
fortaleça e amplie a ca-
pacidade das entidades 
filantrópicas de contin-
uar seu trabalho vital na 
construção de uma socie-
dade mais igualitária. A 
questão, desde o início, 
sempre foi a busca por 
um olhar cuidadoso para 
aqueles que o Estado 
nem sempre alcança. E 
não podemos perder isso 
de vista.

*Carmem Murara 
é diretora de Relações 
Institucionais e Gov-
ernamentais do Grupo 
Marista e diretora de 
Comunicação do Fórum 
Nacional das Instituições 
Filantrópicas.

Artigo

Mau filho, mau cidadão
Q u a n d o  n a s c e m 

os bebês, começa uma 
série de preocupações 
por parte dos pais de 
como educarão seus fil-
hos. Aliás, as dúvidas 
começam mesmo antes 
do nascimento. Nos pri-
meiros dias ou meses de 
vida, toda criança quer 
colo. Como nesse início 
tudo é graça, quando 
não tem o que deseja, o 
bebê dá aquele tapinha 
na cara do pai e a res-
posta, obviamente muito 
errada, é um sorriso de 
aprovação ou conde-
scendência.

Depois, já um pouco 
maior, quando vão a 

um shopping center e a 
criança tem um pedido 
negado, joga-se ao chão 
aos berros e, para evitar 
as birras, o pai faz uma 
dívida desnecessária, 
que não tem ou não te-
ria como arcar naquele 
momento. Nessa mesma 
fase de vida, a criança 
aprende que brinquedos 
espalhados por ela cabe 
ao irmão mais velho 
recolher ou aos próprios 
pais; ou, principalmente 
às empregadas domésti-
cas.

Já pré-adolescente, 
começa a chegar com ob-
jetos caros em casa com 
a justificativa de que os 

ganhou de presente de 
um amigo, argumento 
aceito de forma dissim-
ulada pelos pais.

Como consequên-
cia natural dessas dis-
torções  vêm outros 
comportamentos como 
acordá-lo para ir à es-
cola ou aceitar qualquer 
desculpa para ficar em 
casa, não obrigar a fazer 
o dever de casa ou fazer 
pelo filho.

E o que falar, então, 
de pais que defendem 
suas crias, como se fos-
sem vítimas em todas 
as situações? Ora são 
as más companhias, ora 
são os professores. A 

culpa sempre recai numa 
sociedade de persegui-
dores e algozes.

Chegam à idade adul-
ta mimados, desprepara-
dos, frágeis, egoístas ao 
extremo. Incorporam 
por inteiro o vitimismo 
resultante da formação 
que receberam. Costu-
mam ser estúpidos ao 
extremo com os pais, es-
pecialmente na presença 
de familiares e de amigos 
muito próximos.

De segunda a sex-
ta-feira, o garoto come 
o alimento simples dos 
pais,  reclamando da 
qualidade, mas no fim 
de semana, derretido 

como um doce de leite, 
vai ao Mc Donalds com 
os amiguinhos gastar os 
centavos que nunca uti-
lizou para comprar um 
pão para casa.

Segue o percurso de 
desvio de comportamen-
to, exigindo e receben-
do tudo o que deseja, 
sem nenhuma contra-
prestação. É o já tradi-
cional financiamento 
da motocicleta com o 
benefício social da mãe, 
dinheiro que vai faltar 
para o remédio de uso 
contínuo. Depois o tênis 
de marca, assinatura de 
streaming de filmes e 
todo tipo de mordomia 

fora dos padrões finan-
ceiros dos pais.

Quando se tornam 
adultos, a sociedade 
começa a impor os lim-
ites que os pais não lhes 
deram. Formam-se ci-
dadãos ruins para eles 
próprios, para seus pais 
e familiares e impro-
dutivos para a socie-
dade. Envelhecem sendo 
cuidados por alguém ou 
continuam “mortos”, 
vivendo nas ruas. Ou, 
dependendo da classe 
social, matando pessoas 
com seus porsches.

Pedro Cardoso da 
Costa -  Interlagos/SP
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Posse se destaca com 1º lugar na área da saúde e 4º em 
assistência social regional

Santo Antônio de Pos-
se foi o município com o 
quarto melhor resulta-

do apresentado, entre as 
44 cidades que integram 
as Diretorias Regionais 

de Assistência e Desen-
volvimento Social (Drads) 
Campinas, no acompan-
hamento das famílias 
atendidas pelo programa 
Bolsa Família. A Posse 
alcançou 92,22% de co-
bertura dos beneficiários. 
Ao todo, segundo dados 
divulgados recentemente, 
2.324 beneficiários do 
programa são acompan-
hados no município.

Esse monitoramento é 
feito pelo município, sob a 
coordenação das secretar-
ias municipais de Desen-
volvimento Social e de 
Saúde, para constatar os 
compromissos assumidos 
pelas famílias nas áreas 
da saúde e educação a fim 

de promover e garantir o 
acesso a direitos sociais 
básicos.

Outro resultado im-
portante obtido pelo mu-
nicípio envolve as ações na 
Atenção Básica em Saúde. 
De acordo com o Sistema 
de Informação em Saúde 
para a Atenção Básica 
(Sisab), Santo Antônio de 
Posse obteve o primeiro 
lugar junto ao programa 
“Previne Brasil”, do gov-
erno federal, entre os mu-
nicípios da Rede Regional 
de Atenção à Saúde (RRAS 
15) da qual integram os 
Departamentos Regionais 
de Saúde (DRS) Campinas 
e São João da Boa Vista. 
Os dados correspondem 

ao terceiro quadrimestre 
de 2023.

Questões como o cum-
primento do calendário 
de vacinação infantil, situ-
ação nutricional, pré-natal 
das gestantes e proporção 
de gestantes com atendi-
mento odontológico são 
alguns dos indicadores 
analisados.

“Esses  resultados 
demonstram os avanços 
conquistados com inves-
timento na área da saúde. 
Isso é motivo de muito 
orgulho para todos nós de 
Santo Antônio de Posse 
porque deixa explícito 
a qualidade do trabalho 
desenvolvido pelos nossos 
profissionais do Programa 

Saúde da Família, o PSF, 
para fortalecer a atenção 
primária que é aquele 
cuidado preventivo da 
saúde feito, por exemplo, 
com as gestantes. Isso é 
uma vitória do trabalho 
conjunto realizado pela 
Ana, secretária de Desen-
volvimento Social e minha 
esposa, e da Ana Brandão, 
vice-prefeita, que tra-
balham prioritariamente 
cuidando das famílias que 
mais precisam. É a nossa 
administração cuidando 
das pessoas mantendo o 
compromisso de contin-
uar fazendo o melhor pra 
nossa cidade”, enfatizou 
o prefeito João Leandro 
Lolli.

Para melhor atendê-lo,
agora estamos também em

SANTO ANTÔNIO
DE POSSE/SP

Avenida Saudades, nº 311, Jardim Luciana
Santo Antônio de Posse/SP

(19) 98167-8062
(19) 3867-4676

Sobe para 2.300 número de animais da pecuária 
mortos em incêndios no interior de SP

Da Redação

Milhares de animais 
da pecuária perderam 
a vida nos incêndios, 
neste fim de semana, 
no interior de São Pau-
lo. Focos de fogo pos-
sivelmente criminosos 
se alastraram rapida-
mente entre canaviais 
e propriedades rurais, 
devido ao forte vento e à 
estiagem. Em um único 
assentamento na área 
rural de Pradópolis, as 
chamas vitimizaram di-
retamente 217 porcos, 
frangos e galinhas. E 
em Santo Antônio do 
Aracanguá, ao menos 43 
bois morreram carbon-
izados em uma fazenda.

Além das consequên-
cias diretas, os incêndi-
os também causaram 
problemas logísticos e 
de infraestrutura que 
já  impactaram mi l -
hares de animais. Na 
estrada entre Batatais 
e Ribeirão Preto, 2.000 

frangos morreram em 
três caminhões parados 
nos bloqueios causados 
pelo fogo. A situação foi 
agravada pela alta tem-
peratura.

“Confinados por cer-
cas ou em caminhões, 
muitos desses animais 
sequer tiveram a chance 
de fugir. Em casos como 
esse, é crucial destacar 
que os animais criados 
pela pecuária são tão 
vítimas quanto os an-
imais silvestres. Eles 
também são capazes 
de sentir dor e medo. 
As suas mortes não são 
apenas números, são vi-
das que foram perdidas 
em meio a um sistema 
que já negligencia seus 
direitos mais básicos”, 
lamenta a diretora da 
ONG Sinergia Animal 
no Brasil, Cristina Diniz.

Em uma fazenda em 
Itirapina, cerca de 70 
bois conseguiram romp-
er a cerca para fugir do 
fogo. Outros não tiveram 

a mesma sorte — em Ri-
beirão Preto, a Defesa 
Civil relatou que vacas 
e porcos presos em um 
curral não conseguiram 
escapar das chamas. O 
mesmo ocorreu em Boa 
Esperança do Sul, onde 
10 porcos e um bezerro 
foram mortos pelo in-
cêndio que se alastrou 
rapidamente. Casos se-
melhantes foram regis-
trados em Santa Isabel 
e em um haras tomado 
pelo incêndio em Gua-
piaçu.

“Abram suas portei-
ras, é uma questão de 
vida”, suplicou a prefeita 
do município de Lucélia, 
Tati Guilhermino, em 
um apelo feito aos pro-
dutores rurais no rádio. 
A Defesa Civil declarou 
que ainda está levantan-
do o número total de an-
imais impactados pela 
tragédia nas cidades da 
região. “Mesmo os ani-
mais que sobreviveram 
agora correm risco de 

sofrer com a falta de ali-
mento em áreas de pasto 
amplamente devastadas 
pelo fogo, como já vem 
ocorrendo no Pantanal”, 
alerta Diniz.

Em apenas dois dias, 
segundo o Inpe, São 
Paulo registrou quase 7 
vezes mais incêndios do 
que em todo o mês de 
agosto de 2023 e mais 
focos do que todos os 
meses de agosto desde 
1998. Foram 2.300 fo-
cos de incêndio só no fim 
de semana, queimando 
mais de 20 mil hectares 
e deixando 48 cidades 
do interior de São Paulo 
em alerta máximo para 
queimadas.

“Estamos diante de 
uma tragédia de pro-
porções imensuráveis. 
Lamentavelmente, este 
não é um caso isola-
do — como vimos nos 
incêndios no Pantanal 
e nas enchentes no Rio 
Grande do Sul, onde 
mais de um milhão de 

animais da pecuária 
foram impactados. É 
preciso urgentemente 
estabelecer planos de 
contingência eficazes 
que incluam esses an-
imais em casos emer-
genciais e repensar os 
nossos sistemas alimen-
tares para combater a 
crise climática”, conclui 
a diretora da Sinergia 
Animal no Brasil.

Sobre a Sinergia An-
imal

A Sinergia Animal é 
uma organização inter-
nacional que trabalha 
em países do Sul Global 
para diminuir o sofri-
mento dos animais na 
indústria alimentícia e 
promover uma alimen-
tação mais compassiva. 
A ONG é reconhecida 
como uma das mais efi-
cientes do mundo pela 
renomada instituição 
Animal Charity Evalua-
tors (ACE).

Anvisa renova dispensa de registro de duas 
vacinas contra Mpox

Da Redação

A Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária 
(Anvisa) renovou a dis-
pensa de registro sani-
tário da vacina Jynneos 
e da vacina Imvanex, 
ambas adquiridas pelo 
Ministério da Saúde para 
prevenção da mpox. A 
medida foi publicada 
nesta terça-feira (27) no 
Diário oficial da União.

De acordo com o tex-
to, a diretoria colegiada 
da agência decidiu, por 
unanimidade, autorizar, 
em caráter excepcional e 
temporário, a renovação 
da dispensa de regis-
tro sanitário dos imuni-
zantes por um prazo de 
180 dias, a contar de 23 
de agosto de 2024.

A vacina Jynneos é 
fabricada pela Bavarian 
Nordic, na Dinamarca, 

enquanto a Imvanex é 
produzida pela IDT Bi-
ologika GmbH, na Ale-
manha. Segundo a An-
visa, ambas as doses se 
referem a um mesmo 
produto, com nomencla-
tura diferente nos Esta-
dos Unidos e na Europa.

Compra emergencial
No último dia 15, o 

Ministério da Saúde in-
formou que negocia a 
aquisição emergencial de 
25 mil doses de vacinas 
contra a mpox junto à 
Organização Pan-Amer-
icana da Saúde (Opas). 
A doença foi declarada 
emergência em saúde 
pública de importância 
internacional.

Durante a primeira 
emergência global por 
mpox, em 2023, a Anvisa 
já havia autorizado o uso 
emergencial da vacina 
Jynneos, já que o insumo 

não era licenciado no 
Brasil. A autorização foi 
renovada em fevereiro 
deste ano, mas venceria 
novamente este mês.

Segundo a agência, o 
imunizante é destinado a 
adultos com idade igual 
ou superior a 18 anos e 
tem prazo de validade 
de até 60 meses quan-
do conservado em tem-
peratura que varia entre 
-60 graus Celsius (°C) e 
-40°C.

Vacina brasileira
Na semana passada, 

o Centro de Tecnologia 
de Vacinas (CTVacinas), 
da Universidade Federal 
de Minas Gerais (UFMG), 
informou estar próximo 
de iniciar a última etapa 
no desenvolvimento de 
uma vacina nacional con-
tra a mpox – os testes em 
humanos.

“A equipe está pro-

duzindo o chamado Dos-
siê de Desenvolvimento 
Clínico de Medicamento 
(DDCM) para enviar à 
Agência Nacional de Vig-
ilância Sanitária (Anvisa) 
e, assim, receber o sinal 
verde para começar os 

testes em humanos”, afir-
mou.

O imunizante bra-
sileiro ganhou maior pro-
jeção após a declaração 
de emergência global em 
razão do risco de dissem-
inação e de uma poten-

cial nova pandemia. A 
dose, entretanto, já vinha 
sendo desenvolvida há 
dois anos, desde a pri-
meira emergência

Agência Brasil
Imagem Ilustrativa
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Posse anuncia construção de 594 moradias 
para famílias de baixa renda

O prefeito de Santo 
Antônio de Posse, João 
Leandro Lolli (PSD), 
anunciou nesta sema-
na mais um passo im-
portante para o desen-
volvimento habitacional, 
que beneficiará centenas 
de famílias, com a con-
strução de 594 moradias 
populares. Essas obras 

serão realizadas em três 
áreas diferentes, por meio 
do programa Minha Casa 
Minha Vida, para famílias 
de baixa renda. 

No bairro São Judas, 
por exemplo, 210 casas 
serão construídas em 
um terreno adquirido 
com recursos próprios 
da prefeitura. Uma parte 

dessas unidades será des-
tinada para habitação de 
interesse social. Outras 
184 unidades deverão ser 
construídas, segundo a 
prefeitura, em uma área 
localizada no Bela Vista 
e mais 200 casas estão 
previstas para serem con-
struídas em um terreno 
que fica na saída para 

Jaguariúna.
João Leandro destacou 

que, para muitas famílias 
possenses, o sonho da 
casa própria está perto de 
virar realidade e lembrou 
também que a habitação 
sempre foi um dos prin-
cipais desafios da admin-
istração nos últimos anos 
para avançar e reduzir 
o déficit de moradias no 
município.  

“É sem dúvida nen-
huma um passo impor-
tante para que a gente 
consiga atender as de-
mandas de moradias da 
nossa cidade. Essas obras 
serão construídas pelo 
Minha Casa Minha Vida 
com financiamento da 
Caixa, apoio e incentivo 
do governo federal e da 
prefeitura, para que mais 
famílias consigam uma 
moradia. Nesses quatro 
anos, estivemos empen-
hados, trabalhando para 
fazer o melhor para Posse. 
E agora podemos anun-

ciar essa conquista de 
tantas famílias, centenas 
de famílias que estarão 
saindo do aluguel para 

morar com dignidade, re-
alizando o sonho da casa 
própria”, ressaltou João 
Leandro.
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Início do 2º Campeonato Municipal de Futebol 
Society Veteranos 2024 com noite de goleadas 

em Santo Antônio de Posse
O Campo Society do 

bairro São Judas Tadeu, 
em Santo Antônio de Pos-
se, foi o cenário de uma 
noite eletrizante nesta 
quinta-feira, 22 de agosto, 
marcando o início do 2º 
Campeonato Municipal de 
Futebol Society Veteranos 
2024. O torneio começou 
com três partidas que agi-
taram o público presente, 

proporcionando um ver-
dadeiro show de gols.

Na abertura da noite, 
o time JMG Veteranos 
impôs sua superioridade 
em campo e goleou o São 
José por 7 a 1. Em seguida, 
o Real Veteranos enfren-
tou o C S K A Lendas, mas 
não conseguiu evitar uma 
dura derrota por 5 a 0. 
Para encerrar a rodada, o 

equilíbrio tomou conta do 
confronto entre Amigos e 
Palermo, com os Amigos 
vencendo por 2 a 1.

Os jogos do campe-
onato continuarão acon-
tecendo às quintas-feiras. 
No dia 29 de agosto, as 
próximas partidas prom-
etem mais emoções com 
os confrontos entre Ju-
ventude e Palermo, São 

José e Real Veteranos, e C 
S K A Lendas contra JMG 
Veteranos.

O público está convida-
do a comparecer e torcer 
por seus times favoritos, 
em uma competição que 
promete ser repleta de 
emoções e momentos in-
esquecíveis no futebol 
society veterano de Santo 
Antônio de Posse.

Rodadas decisivas definem classificação para 
as quartas de final da 1ª Copa de Santo Antônio 

2024
No último final de se-

mana, o Campo Munici-
pal José Ferreira Neto foi 
palco de partidas decisiv-
as pela 1ª Copa de Santo 
Antônio 2024. As roda-
das de sábado (24/08) 
e  d o m i ng o  ( 25 /08 ) 
definiram as equipes que 
avançam para as quar-
tas de final, prometendo 
jogos emocionantes na 
próxima fase.

No sábado,  24 de 
agosto, o Canarinho ga-

rantiu sua classificação 
ao vencer o Maria Helena 
F.C. por 1 a 0, em um jogo 
apertado e disputado 
até o último minuto. Na 
outra partida do dia, o 
Figueirense bateu o 100 
Limites também por 1 
a 0.

Já no domingo, 25 de 
agosto, o empate sem gols 
entre CSKA e Alagos F.C. 
deixou as definições para 
os critérios de desem-
pate, enquanto o Dioferre 

assegurou sua vaga ao 
vencer o Real Aliança por 
2 a 0, mostrando força e 
consistência.

Com esses resultados, 
as equipes classificadas se 
preparam para as quartas 
de final, que prometem 
ser eletrizantes. No sába-
do, Dioferre enfrentará 
o 100 Limites, e o Real 
Aliança medirá forças 
contra o Canarinho. No 
domingo, Alagos F.C. 
jogará contra o Figue-

irense, enquanto CSKA 
e Paulista se enfrentarão 
em uma partida que pro-
mete muita emoção.

Os torcedores estão 
ansiosos para mais um fi-
nal de semana de grandes 
jogos, onde cada equipe 
buscará dar o seu melhor 
para avançar às semifi-
nais da competição. Não 
perca a oportunidade de 
apoiar seu time e viver 
a emoção da 1ª Copa de 
Santo Antônio 2024!

Juventus e Roseira fazem a grande 
final do Campeonato de Futebol 

Veteranos neste domingo
De Jaguariúna

O Campeonato Ama-
dor de Futebol Vetera-
nos de Jaguariúna 2024 
realiza neste domingo, 
dia 1º de setembro, a 

grande final. Juventus 
e S.E. Roseira se enfren-
tam na decisão do título, 
no Azulão, a partir das 
9h. A entrada é gratuita.

No total, tem equi-
pes participaram da 

competição. Roseira, 
Juventus, União, Cru-
zeiro, Dom Bosco, Beira 
Rio, Máfia, Amigos do 
Floripa, Independente 
e Inter estiveram em 
campo na edição deste 

ano.
O campeonato é re-

alizado pela Prefeitura 
de Jaguariúna, por meio 
da Secretaria Municipal 
de Juventude, Esportes 
e Lazer.

3ª Edição do Festival De Invenção E Criatividade 
atrai 6 mil pessoas no Parque Serra Dourada

De Jaguariúna

Cerca de 6 mil pes-

soas participaram da 
3ª edição do Festival de 
Invenção e Criatividade 

(FIC), realizada neste 
sábado (24) no Espaço 
Modal do Parque Serra 
Dourada, em Jaguariú-
na. O evento é uma par-
ceria entre a Prefeitura 
de Jaguariúna, por meio 
da Secretaria Municipal 
de Educação, e a Rede de 
Aprendizagem Criativa 
(RBAC).

O FIC também contou 
com a colaboração de to-
dos os professores e ge-
stores da rede municipal 
de ensino de Jaguariúna, 
além da participação 
da Escola Tozzi (ensino 
médio), colégios partic-

ulares, UniFAJ, núcleos 
de aprendizagem cria-
tiva da Região Metro-
politana de Campinas 
(RMC), Grande ABC e 
alunos de São Bernardo 
do Campo, entre outros.

O FIC se destaca como 
uma celebração do es-
pírito inventivo e colab-
orativo, promovendo o 
conceito “mão na massa” 
na educação brasileira. 
O festival oferece um 
ambiente onde crianças, 
jovens, seus familiares e 
educadores se reúnem 
para explorar e interagir 
com uma variedade de 

materiais e tecnologias, 
desde as mais simples 
(low tech) até as mais 
avançadas (high tech).

Jaguariúna é uma das 
dez cidades do País sele-
cionadas pela RBAC para 
participar do programa 
nacional Escola Cria-
tivas, que implementa 
práticas e métodos de 
ensino para tornar os 
estudos mais prazerosos 
nas escolas municipais. 
As escolas municipais 
Professor Irineu Es-
pedito Ferrari e Mario 
Bergamasco foram as 
primeiras a adotar os 

métodos e conceitos da 
aprendizagem criativa 
na cidade.

Na aprendizagem cri-
ativa, os professores são 
incentivados a desen-
volver as atividades 
com os alunos de 6 a 12 
anos. A ideia é que os 
educadores da cidade 
utilizem princípios da 
atividade criativa e re-
cursos de robótica, com-
putação criativa como 
o “Scratch” e materiais 
acessíveis e reutilizáveis 
como o papelão, cola, 
papel, tesoura e embal-
agens recicláveis.

Vôlei Masculino de Pedreira 
está classificado para 
as semifinais da Copa 

Jaguariúna
De Pedreira

A equipe de Vôlei 
Masculino Sub-22 de Pe-
dreira esteve no último 
domingo, 25 de agosto, 
enfrentando o time de 
Cosmópolis em mais 
uma rodada da Copa 
Jaguariúna, que reúne 
esquipes da Região Met-
ropolitana de Campinas 

e Circuito das Águas 
Paulista.

Com a coordenação 
da Professora Elen Ut-
tembergue, responsável 
pelo Projeto Vôlei Pe-
dreira, a equipe do Es-
porte Clube Santa Sofia 
que representa Pedreira 
na competição venceu o 
time de Cosmópolis pelo 
placar de 3 a 0.

“Parabéns aos nossos 
atletas do Santa Sofia 
que com esse resultado 
conquistaram vaga para 
as semifinais da Copa 
Jaguariúna, agradece-
mos também a Secretar-
ia de Esportes e Lazer da 
Prefeitura de Pedreira 
pelo importante apoio”, 
destacou na ocasião a 
Professora Elen.



Sexta-Feira,
30 de Agosto de 2024 6P Jornal Possense

Desmanche de Caminhões Roubados é 
Descoberto em Holambra

Na tarde desta quar-
ta-feira (28), uma oper-
ação conjunta da Guarda 
Municipal de Holambra, 
da Polícia Militar (PM) 
e do Tático Ostensivo 
Rodoviário (TOR) des-
mantelou um esque-
ma de desmanche de 
caminhões roubados em 
um barracão inativo em 
Holambra. A ação resul-
tou na prisão de cinco 
suspeitos envolvidos no 
crime.

Os caminhões encon-
trados no local haviam 
sido roubados nas ci-
dades de Limeira, Amer-

icana e Itaquaquecetu-
ba. Além dos veículos, 
os agentes localizaram 
bloqueadores de sinal, 
utilizados para impedir 
o  rastreamento  dos 
caminhões roubados. A 
operação contou com 
o apoio de cerca de dez 
viaturas, que montaram 
um cerco estratégico ao 
barracão.

Durante o patrulha-
mento tático ostensivo, 
a equipe identificou a 
atividade suspeita no 
galpão e acionou o apo-
io das equipes da GCM 
de Holambra. Com o 

cerco montado, os cin-
co suspeitos tentaram 
escapar pelos fundos 
do barracão, mas foram 
rapidamente detidos pe-
las forças policiais.

A descoberta desse 
desmanche é um impor-
tante passo no combate 
ao roubo de veículos na 
região, destacando a efi-
ciência da ação conjunta 
das forças de segurança 
de Holambra. As investi-
gações sobre o caso con-
tinuam para identificar 
outros possíveis envolvi-
dos e desmantelar toda a 
rede criminosa.

Dois criminosos são presos após sequência 
de roubos e acidentes em Jaguariúna

Na tarde desta quar-
ta-feira (28), uma op-
eração conjunta entre a 
Polícia Militar e a Ron-
da Ostensiva Municipal 
(Romu) de Jaguariúna 
resultou na prisão de 
dois criminosos após 
uma série de roubos de 
veículos e acidentes nas 
regiões central e rural 
da cidade. Os detidos, 
já conhecidos pelas au-
toridades, residem no 
condomínio Jaguariúna 
2 e possuem histórico 
criminal.

A onda de crimes 
começou no bairro Santa 

Cruz, onde os assaltantes 
tentaram invadir uma 
residência. Armados com 
facas, eles ameaçaram 
o proprietário, mas aca-
baram fugindo apenas 
com o veículo da vítima, 
uma caminhonete Fiat 
Toro.

Durante a fuga, próx-
imo a uma padaria no 
bairro Berlim, os crimi-
nosos colidiram a Toro e, 
sem perder tempo, rou-
baram um Fiat Kronos de 
outro motorista. A Polícia 
Militar e os guardas mu-
nicipais foram acionados 
e iniciaram uma perse-

guição.
O sistema de segu-

rança do Fiat Kronos pos-
sivelmente foi ativado na 
estrada da Fazenda Santa 
Francisca do Camandu-
caia, no Jardim Prima-
vera, obrigando os assal-
tantes a abandonarem o 
carro. Não contentes, eles 
roubaram um Fiat Uno e 
continuaram a fuga.

O desfecho ocorreu 
próximo à fazenda Bar-
onesa, quase na divisa 
com Amparo, quando 
os criminosos perderam 
o controle do veículo, 
capotaram e tentaram se 

esconder em uma área de 
mata. A Romu, no entan-
to, conseguiu localizar e 
prender os indivíduos. 
Antes de serem encamin-
hados à delegacia, ambos 
receberam atendimento 
médico na UPA devido 
aos ferimentos causados 
pelo capotamento.

Os dois criminosos 
foram apresentados no 
plantão policial de Jag-
uariúna, onde deverão 
responder por roubo e 
outros crimes relaciona-
dos.

Fonte: O Jaguar

Guarda Municipal de folga reage a assalto e 
baleia suspeito em Jaguariúna

Um guarda munici-
pal de Jaguariúna (SP) 
reagiu a uma tentati-
va de assalto na noi-
te desta quinta-feira 
(22) e baleou um dos 
suspeitos. O inciden-
te ocorreu na Aveni-
da Emílio Marconato, 
quando o guarda, que 
estava de folga, retor-
nava para casa de mo-
tocicleta.

De acordo com o 
boletim de ocorrência, 
o guarda foi abordado 
por  dois  indiv íduos 
em outra  moto.  Um 
dos suspeitos, armado, 
anunciou o assalto, mas 
o guarda reagiu rap-
idamente,  disparan-
do contra o criminoso 
armado, que caiu ao 
chão. O comparsa con-
seguiu fugir.

O suspeito baleado é 
um adolescente, que foi 
socorrido e encaminha-
do ao pronto-socorro 
de Jaguariúna com três 
ferimentos no braço e 
um nas costas, sendo 
que este último teria 
atingido o pulmão.

A s  a u t o r i d a d e s 
apreenderam as armas 
do infrator e do guarda 
municipal, além de um 

celular e o capacete da 
vítima. Até a manhã 
desta sexta-feira (23), 
o adolescente perma-
necia internado e de-
verá responder por ato 
infracional análogo ao 
crime de tentativa de 
roubo.

Fonte G1
Foto: Reprodução/

EPTV

Solenidade de Entrega de Carteiras aos Novos 
Advogados na OAB de Jaguariúna e Santo Antônio 

de Posse
Na última sexta-feira, 

23 de agosto, aconteceu 
a Solenidade de Entrega 
de Carteiras aos novos 
advogados e advogadas 
na 232ª Subseção da 
Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB) em Jag-
uariúna e Santo Antô-
nio de Posse. O evento, 
realizado no auditório 
da OAB de Jaguariú-
na, marcou a inclusão 

de novos profissionais 
ao quadro da OAB, um 
momento simbólico que 
representa a entrada for-
mal desses advogados na 
advocacia.

A cerimônia foi con-
duzida pela diretoria 
da OAB Subseção 232, 
composta pela Presi-
dente Dra. Maria do 
Carmo Abrucezi Santi-
ago, o Vice-Presidente 

Dr. Caio Vicenzotti e a 
Secretária Geral Adjunta 
Dra. Vania dos Santos 
Silva Oliveira. Estiveram 
presentes também a Dra. 
Silvia Michele Mon-
tagnani, Presidente da 
Comissão de Família e 
Sucessões, o Dr. Guil-
herme Guardinalli, Pres-
idente da Comissão da 
Jovem Advocacia, e a 
Dra. Mariana Erjatus 

Borges Lauar Lara, Pres-
idente da Comissão de 
Assistência Judiciária, 
todos membros da mes-
ma subseção.

Os novos advogados 
que receberam suas 
carteiras foram o Dr. 
Francisco Nunes Pinto 
da Silva, o Dr. Guilherme 
Vicençotti e a Dra. Laís 
de Oliveira dos Santos. A 
presença de familiares e 

amigos dos novos advo-
gados trouxe ainda mais 
significado ao evento, 
que celebra o início de 
suas carreiras profis-
sionais.

A cerimônia de en-
trega de carteiras é um 
marco fundamental na 
carreira de um advo-
gado. Ela simboliza o 
compromisso com a éti-
ca, a responsabilidade 

e a dedicação à justiça, 
valores que são funda-
mentais para o exercício 
da advocacia. A par-
tir deste momento, os 
novos advogados estão 
oficialmente habilitados 
para exercer a profissão, 
sendo reconhecidos pela 
OAB e prontos para atu-
ar na defesa dos direitos 
e interesses de seus cli-
entes.
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O Fundo Social de 
Solidariedade de Ho-
lambra e o Departamen-
to Municipal de Promo-
ção Social, em parceria 
com o Senac-SP, abrem 
nesta segunda-feira, dia 
26 de agosto, inscrições 
para cursos gratuitos de 
Atendente de Farmácia 
e Assistente Adminis-
trativo. Os interessa-
dos devem se dirigir ao 
Centro de Referência 
da Assistência Social, 

o CRAS, localizado na 
rua Solidagos, nº 99, no 
bairro Morada das Flo-
res. O horário de aten-
dimento é das 8h30 às 
11h30 e entre 13h e 16h. 
É necessário apresentar 
RG, CPF e Cartão Cida-
dão.

Podem se inscrever 
para o curso de Aten-
dente de Farmácia, ho-
lambrenses acima de 
17 anos e Ensino Fun-
damental Completo. A 

atividade ocorrerá entre 
16 de setembro e 19 de 
novembro, de segunda 
a sexta-feira, das 18h 
às 22h. O de Assistente 
Administrativo é volta-
do para holambrenses a 
partir de 15 anos e com 
Ensino Médio Incom-
pleto e irá ocorrer no 
mesmo período, mas 
das 18h30 às 22h. Am-
bos serão realizados na 
Escola Municipal Imi-
grantes.

“O curso de Aten-
dente de Farmácia tem 
como objetivos capaci-
tar o participante para 
atuar no atendimento 
ao cliente, na realização 
de processos de apoio à 
dispensação de medica-
mentos, na comerciali-
zação de produtos para 
saúde, e também no 
auxílio ao processo de 
organização e controle 
de estoque”, explicou a 
a diretora municipal de 
Promoção Social, Vivia-

ne Furgeri. ” O de Assis-
tente Administrativo irá 
preparar o profissional 
para dar apoio em ati-
vidades empresariais, 
atender clientes, con-
trolar documentos físi-
cos e digitais e ter uma 
comunicação assertiva”, 
falou.

“Esta parceria fir-
mada com o Senac é 
de extrema importân-
cia para que possamos 
oferecer oportunidades 
de desenvolvimento e 
capacitação aos holam-
brenses”, falou a primei-
ra-dama e presidente 
voluntária do Fundo So-
cial, Yvonne Schouten 
Capato. “Profissionais 
preparados têm mais 
chances de conquistar 
melhores vagas no mer-
cado de trabalho.”

Mais informações po-
dem ser obtidas pelo te-
lefone (19) 3802-8090, 
que funciona também 
como WhatsApp.

Prefeitura de Holambra 
abre inscrições para cursos 

profissionalizantes gratuitos

Inauguração: Novo pesqueiro do Batata em 
Santo Antônio de Posse oferece lazer em meio 

à natureza
Neste sábado, dia 31 

de agosto, Santo Antô-
nio de Posse ganha mais 
um espaço de lazer para 
toda a família com a in-
auguração do Pesqueiro 
do Batata, localizado 
na Rodovia SP-107 Pre-
feito Aziz Lian, no antigo 
Pesqueiro Dourado. Sob 
a direção de José Adri-
ano, conhecido popu-
larmente como Batata e 
proprietário do tradicio-
nal Bar do Batata, ponto 
de encontro querido pe-
los moradores há mais de 
20 anos, o novo pesque-

iro promete manter a 
mesma qualidade que 
já conquistou o público, 
agora em um ambiente 
repleto de natureza.

O Pesqueiro do Batata 
conta com dois tanques, 
sendo um maior e outro 
menor, proporcionando 
uma experiência diver-
sificada para os amantes 
da pesca. Além disso, o 
espaço oferece serviços 
de bar durante todo o 
dia, com uma variedade 
de bebidas e porções, 
e, de sexta a domingo, 
os visitantes podem 

saborear um delicioso 
almoço a partir das 11h.

J o s é  A d r i a n o ,  o 
Batata, compartilhou 
sua  emoção  em re -
alizar o sonho de abrir 
um pesqueiro: “É uma 
emoção muito grande 
poder realizar o sonho 
de abrir um pesqueiro e 
trazer mais uma opção 
de lazer para a nossa 
cidade. Quem conhece 
sabe como somos e como 
vamos trazer isso tudo 
para a população da 
nossa cidade, e é claro 
que esse sonho não se-

ria possível se não fosse 
a grande ajuda do meu 
amigo Quiinho, dono da 
VB Metalúrgica Imple-
mentos Agrícolas.”

O Pesqueiro do Batata 
convida todos os mora-
dores e visitantes a con-
hecerem o novo espaço e 
desfrutarem de momen-
tos felizes junto à nature-
za e a uma boa pescaria.

Serviço:
Horário de atendi-

mento: Segunda a do-
mingo, das 07h às 18h

Endereço:  Via  R. 

Aurélio Villalva, SP-107, 
Rod. Prefeito Aziz Lian – 
Santo Antônio de Posse 

Pesca: R$ 80,00 a 
diária e R$ 50,00 a meia 
diária após as 12h

Jaguariúna inaugura escultura ‘Jaguar 
Negro’ na Avenida Marginal

A Prefeitura de Jag-
uariúna inaugurou no 
último sábado, dia 24 de 
agosto, a escultura “Jag-
uar Negro”, instalada na 
rotatória do pontilhão da 
Maria Fumaça, na Aveni-
da Marginal. De autoria 
do artista Rafael Bran-
catelli, a obra integra uma 
série de três esculturas em 
comemoração aos 70 anos 
de emancipação de Jag-
uariúna e que têm o obje-
tivo de fomentar o turis-
mo local. As outras duas 
obras, “Touro Indomável” 
e “Cavalos Brancos”, serão 
inauguradas nos dias 31 

de agosto e 7 de setembro, 
respectivamente, todas na 
Avenida Marginal.

A solenidade de en-
trega do “Jaguar Negro” 
contou com a presença 
do prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis, do artis-
ta Rafael Brancatelli, de 
representantes da empre-
sa Jaguar Plásticos, que 
patrocinou a obra, além 
de secretários e outros 
convidados.

“Muito feliz de poder 
entregar essa obra de arte, 
uma doação à cidade da 
Jaguar Plásticos, e que 
tem um simbolismo muito 

grande para Jaguariúna. 
Primeiro, o de fomentar o 
turismo na nossa cidade, 
já que está numa avenida 
que é o portal de entrada 
do Circuito das Águas 
Paulista. E o segundo sim-
bolismo que é a história e a 
tradição da cidade, já que 
Jaguariúna em tupi-gua-
rani significa ‘rio da onça 
negra’”, disse Gustavo 
Reis. “Estamos muito or-
gulhosos de inaugurar 
essa escultura como parte 
das comemorações dos 70 
anos de emancipação de 
Jaguariúna”, completou 
o prefeito.

Representando a onça 
preta, um dos mais majes-
tosos e poderosos feli-
nos da América Latina, a 
escultura destaca a rica 
biodiversidade da região, 
que abriga uma fauna ex-
uberante e diversificada. 
A obra tem 5m de compri-
mento e 2m30 de altura e 
pesa cerca de 300kg. Foi 
utilizada uma gama de 
materiais como aço, resi-
na, EPS e fibra de vidro, 
com pintura brilhante que 
se destaca na paisagem.

“O maior desafio foi 
conceber um design que 
expressasse as carac-
terísticas de imponência 
e força sem demasiada 
agressividade. A obra pas-
sa uma sensação de que o 
animal está em movimen-
to”, explica Brancatelli.

A segunda escultura a 
ser inaugurada é “Touro 
Indomável”, no próxi-
mo dia 31 de agosto, às 
17h. A obra é patrocina-
da pela Motorola e está 
localizada na rotatória 
ao lado da Feart. É uma 
celebração monumental 
da rica tradição cultural e 
da vigorosa economia de 
Jaguariúna. A escultura 
possui 5m de comprimen-
to por 2m60 de altura e 
pesa cerca de 400kg. É 
feita de vários materiais 
como aço, resina, EPS e 
fibra de vidro. Sua pintura 
dourada intensa faz alusão 
ao ouro que representa o 
Rodeio.

Por fim, a terceira e 
última escultura a ser en-
tregue à cidade, no próx-
imo dia 7 de setembro, 
também às 17h, é “Cavalos 

Brancos”, patrocinada 
pela Agro Maripá. Lo-
calizada na rotatória da 
Avenida Marginal, próxi-
mo ao Hospital Municipal, 
a escultura reafirma o 
significado desses animais 
para Jaguariúna, que é 
a “Capital Nacional do 
Cavalo”, e revive a história 
dos viajantes e tropeiros 
nas aberturas das rotas 
para o Sertão em busca 
do ouro. O cavalo sim-
boliza inteligência, força e 
elegância. Os dois animais 
têm 5,15m de altura e 
formarão uma espécie de 
pórtico monumental para 

ser apreciado e fotogra-
fado pelos moradores e 
turistas.

FICHA TÉCNICA:
Nome: “Jaguar Ne-

gro”
Autor: Rafael Bran-

catelli
Dimensões: 5m de 

comprimento por 2m30 
de altura

Peso: 300kg
Composição: Foi uti-

lizada uma gama de ma-
teriais como aço, resina, 
EPS e fibra de vidro, com 
pintura brilhante que se 
destaca na paisagem.
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